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Etaient présents : 
Représentant de la mairie : Mr Bourbon  Busset  
Enseignantes : Mmes Laroulandie, Gresçu, Chaigneau, Besse, Devif, Mauger, Pelaez Raton, Metzger, 
Lucet, Martinet 
Absent excusés : Mme Rousseau Bach 
 Représentants parents d'élèves Indépendants: Mmes Elmlinger, Dunos, Fortier, Wulleman, Valeri  
Absents excusés : Mme Goncalves,  Mr Nouët  
 
 
1. RASED :  
Trois personnes composent le RASED, une psychologue (Mme REMY), un rééducateur pédagogique 
et une rééducatrice psychomotricienne. Sur l’école, 10 enfants sont pris en charge 2 fois par 
semaine en aide pédagogique. 
L’aide est axée sur les difficultés scolaires. La rééducatrice psychomotricienne n’intervient pas à 
l’école cette année. 
 
2. USEP :  
Les ventes d’objets de Noël ont rapporté 534€.  
L’action pour le Téléthon a été reconduite cette année au Parc Imbert le vendredi 7 décembre.  Les 
enfants de l’école ont parcouru 1032 km, donc l’association USEP a reversé 104 € à AFM.  De plus, les 
dons dans l’urne ont permis de récolter 155.86 € pour l’AFM, soit une somme de 259.86 € au total.   
La vente des bracelets contre la mucoviscidose a remporté un vif succès et tous les bracelets ont 
été vendus soit une somme de 200 €.  
Du matériel de sport (principalement axé sur la gymnastique et du badminton) a été commandé.  
Beaucoup de sorties sont prévues pour toutes les classes. 
La journée du sport sera organisée au sein de l’école sur le temps scolaire le mercredi 22 mai (jour de 
récupération). 

 
3. TRAVAUX :  
Demande de mise en peinture et  changement de rideaux de certaines classes. 
Demande réfection des sols des couloirs et du bureau de direction.  
Demande de réfection des tuyauteries des toilettes. 
Demande d’aménagement d’un local pour rangement du matériel USEP. 
Demande un ordinateur pour le RASED. 
A l’étude sur le budget 2014, la réfection du préau (problème d’isolation phonique et thermique). 
Intervention des services techniques concernant le problème d’évacuation d’eau dans la cour lors 
de fortes chutes d’eau et intervention rapide de petits travaux. 
 
 
4. INFORMATIONS SUR L’ORGANISATION PEDAGOGIQUE : 
Classe de neige : 

Les deux classes de CM1 sont parties à Vars du 17 au 25 janvier 2013 avec un retour le 26 au matin, 

les enfants voyageant de nuit. Ils ont eu beaucoup de neige mais un peu moins de soleil que les 

années précédentes. Pas de malades, à déplorer cette année. Les enseignantes remercient les 

accompagnateurs, les animateurs et les professeurs de skis qui ont été tous très patients malgré un 

groupe cette année assez difficile. Des photos de groupe ainsi qu’un album photo sont en vente 

comme l’an passé. Les familles ont pu avoir des nouvelles tous les jours  sur un site dédié grâce à la 

mobilisation chaque soir des enseignantes. Le voyage s’est bien passé dans sa globalité, mais les 

institutrices constatent  malheureusement que l’effet positif  de ce type de voyage sur l’ambiance 

de classe, constaté les autres années, n’a pas eu lieu sur ce groupe. 



Salle Informatique : 

La salle informatique a été installée pendant les vacances de la Toussaint, le Tableau Blanc Interactif 

(TBI) a été mis en place un peu plus tard. Des problèmes de connexion à internet ont été résolus le 22 

février 2013. Les enseignantes ont eu une présentation de ce tableau par le prestataire le 31 janvier, 

mais la prise en main est difficile et les enseignantes vont devoir demander à l’éducation nationale 

des formations, la présentation faite étant trop succincte.  Certaines enseignantes ont cependant 

déjà commencé à utiliser cette salle, mais l’aménagement qui a été fait ne permet pas aux enfants 

de pouvoir être assis et de voir en même temps le TBI :  

- il manque de chaises (il faudrait 2 chaises par table),  

- les tablettes qui surélèvent les écrans sont trop hautes et doivent être enlevées,  

- la disposition des tables est à revoir.  

La mairie étudie la possibilité de pouvoir modifier la salle. Les enseignantes transmettent leur souhait 

de disposition des tables à la mairie.  

De plus,  les enseignantes n’ont eu aucune information concernant la structure du réseau qui a été 

installée. La mairie demande au fournisseur une formation de prise en main. 

Cours d’allemand : 

La mission de l’intervenante concernant les cours d’allemand, s’arrêtera fin mars 2013. L’an 

prochain, seulement 3 élèves de CM1  seront concernés. Les cours ne pouvant être assurés qu’à 

partir de 8 élèves, Mme Laroulandie doit demander à l’inspectrice si elle peut re-proposer ce choix 

aux nouveaux arrivants en CE2 pour l’année prochaine. 

Ouverture d’une classe bilingue au collège de Ballancourt :  

A partir de l’année prochaine une classe bilangue de 24 élèves répartis en 2 classes sera proposée 

aux élèves de 6ème (3H-Anglais/3H-Allemand). Les élèves seront sélectionnés sur dossier en fonction 

de la motivation des élèves qui devront s’engager sur 4 ans (6ème à 3ème). Un investissement de 3 

heures supplémentaires par semaine. Si la demande dépasse 24 élèves, le collège étudiera les 

demandes avec les enseignants de CM2. Pour la 4ème, la possibilité de pouvoir choisir une troisième 

langue est en cours de réflexion. Lors de la liaison CM2/ 6ème effectuée avec le collège de 

Ballancourt, les CM2 ont travaillé en ½ groupe avec le professeur d’allemand du collège et ont 

effectué  des travaux au CDI avec Mme TISON. 

Divers : 

La réforme sur les rythmes scolaires est reportée en 2014 pour la commune de Ballancourt. 

 
Aucune autre question n’est évoquée, la séance est levée à 19h45. 


